

Danksagung

Wir danken den vielen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Lebensbegleitern für die grosse Anteilnahme und die zahlreichen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Christian Tschurr

erfahren durften. Die wertschätzenden Abschiedsworte von Pfarrerin Undine Gellner, die stimmige Musik und der Austausch vieler Erlebnisse waren genauso tröstlich wie die schriftlichen Erinnerungsgrüsse. Wir bedanken uns sehr herzlich für die grosszügigen Spenden.

Wädenswil, 10. Dezember 2016

Floris Tschurr, Stephan Tschurr,
Cornelia Rizzo-Tschurr und Angehörige